



SERVICIO SOCIAL INSERCIÓN 2016

Reflexión Final.

Verano 2016 Centro de Formación y Acción Social		
Nombre del alumno(a): Antonio Lara Plascencia	No. de cuenta: 172083-7	Licenciatura: Ingeniería Mecánica y Eléctrica
Institución donde se realiza el SS: CDIL	Nombre del proyecto: Na'Valí	

En un principio escogí este proyecto por la comodidad de quedarme en casa, además porque me gusta convivir con niños, pero, jamás pensé en lo difícil del mismo, me agotó físicamente y es muy pesado emocionalmente, ver la situación en la que viven tanto niños como adultos todos los días, tampoco esperaba que fuera a ser una de las experiencias más bellas e impactantes de mi vida, ya que lo fue, la energía y el cariño que recibí y di a los niños durante el proyecto es algo que me gustaría compartir en mi vida diaria, sin duda alguna esta experiencia, como ya había comentado, no solo me abrió los ojos y me motivó a hacer un cambio en mi forma de ver y pensar, sino que también me abrió el corazón, aprendí a ver esperanza en tiempos de oscuridad.





SERVICIO SOCIAL INSERCIÓN 2016

Reflexión Final.

Este tipo de proyectos ayudan tanto en la manera personal de percibir la realidad tanto en ver como hay personas que se preocupan por el bien de los demás, podría decirse que da esperanza y ayuda a darse cuenta de que si existe gente buena en este mundo, y no solo es pobreza y violencia, aunque por otra parte, en la otra cara de la moneda se encuentra una de las más grandes pobreza que existe, pero en nuestra realidad se deben buscar formas de ayudar a la gente, en mi campo de carrera no encuentro un punto específico en el cual pueda ayudar, pero me doy cuenta de muchos campos, los cuales podrían ayudar, quizás mi carrera no sea la indicada para ayudar a estas personas, pero yo puedo invitar a personas que en base a lo que estudian pueden hacer un cambio para bien en estas personas, puedo ser la persona que haga que otras personas abran sus ojos y con ello abran la voz y busquen un cambio para estas personas.





SERVICIO SOCIAL INSERCIÓN 2016

Reflexión Final.

Como ya comenté lo más bello de este servicio fue la alegría que transmitieron los niños a mí y como yo y mi equipo logramos transmitir felicidad y risas a los niños, el cuidado con los bebés, y las risas que logramos sacarles, sin duda no hay un momento específico en el que piense, ya que todas las personas que pasaron por el equipo en el que estuve, y los niños que cada día y cada semana iban siendo diferentes hicieron especial esta inserción, por supuesto que fue muy difícil y pesado todo esto, pero me llevo mucho de todas las personas con las que compartí esta experiencia, son increíbles personas, y sin duda dejaron huella en mí, y espero que haya podido dejar huella en ellos, y que los niños y niñas con los que compartí, espero que en un futuro sean hombres y mujeres de bien, y les deseo lo mejor para sus futuros, aunque con palabras no puedan saberlo, pero con mis acciones intenté transmitirles eso, espero lo haya logrado.

